



Sonne, blaues Meer und kulinarische Genüsse verwöhnten die Taucher.

Die Tauchgänge waren jedesmal ein Erlebnis.

Fische, Seepferdchen und Wracks

Eichendorfer Taucher eröffneten die Saison in Kroatien

Eichendorf. Für ein verlängertes Wochenende Ende April – Anfang Mai fuhren die Eichendorfer Taucherfreunde zur Eröffnung der Tauchsaison nach Kroatien in die Stadt Rovinji. Die acht Teilnehmer erwartete bei ihrer Ankunft traumhaftes Wetter, so dass zunächst einmal „Sonne tanken“ am Felsenstrand auf dem Tagesplan stand. Nachdem man sich kulinarisch gestärkt hatte, ging es gleich zum ersten Tauchgang in der Bucht. Hier boten sich auch für die Tauchanfänger allerbeste Bedingungen, um die ersten Schritte in die Unterwasserwelt zu wagen.

Neben vielen Fischen und Krabben konnten hier auch einige Seepferdchen beobachtet werden. Den Abschluss des Tages bildete wie immer ein vorzügliches Abendessen in der Altstadt Rovinj's. Tags darauf folgten im Wechsel mit weiteren Sonnenbädern Tauchgänge in der Bucht und bei den Inseln vor Rovinji.

Abgerundet wurde das Tauchen am Schluss mit einem Nachttauchgang. Hier bot sich den Tauchern im Scheinwerferlicht ein völlig neues Taucherlebnis. Nachtaktive Tiere in ihrem Element zu beobachten, hatte einen ganz besonderen Reiz.

Die erfahreneren Taucher unternahmen auch Tauchtrips zu den Wracks vor Rovinji, unter anderem auch zum „Baron Gautsch“. Dies war ein Passagierdampfer, der im Ersten Weltkrieg einer Mine zum Opfer fiel. Dieses Wrack zählt zu den schönsten in der Adria. Es liegt in etwa 40 Metern Tiefe und ist somit für Sport-

taucher noch zugänglich. Wer sehr viel Erfahrung und die nötige Ausbildung besitzt, kann auch in die Aufbauten des Wracks hineintauchen, und darin versteckte Jungfischschwärme und Hummer entdecken. Herrlich sind auch die Außenseiten des Wracks mit ihrem Bewuchs von Schwämmen und Anemonen.

Alles in allem verbrachten die Eichendorfer Taucher wunderbare Ferientage in Rovinji zum Auftakt der Saison, wo sie ihrer Leidenschaft – dem Tauchen – ausgiebig fröhnen konnten.

Am 24. Mai ist es wieder soweit. Dann starten die Eichendorfer Taucherfreunde erneut bis zum 27. Mai nach Rovinji. Wer mitfahren möchte, das Tauchen erlernen möchte oder Informationen braucht, soll sich bitte bei Manfred Kettl, Tel. 09952/1490 oder 0170/8991114, melden.